



PROTOKOLL DER HAUPTVERSAMMLUNG VOM 3. Mai 2018

Zeit/Ort	Donnerstag, 3. Mai 2018, 17:30 – 18:15 Uhr Atelier Bischof AG, Goldacherstrasse 12, 9323 Tübach
Vorsitz	Roger Wick, Präsident AGV Rorschach und Umgebung
Präsenz	43 Vertreter von AGV-Verbandsunternehmen
Gäste	Gemeindepräsident Michael Götte, Tübach Stadtpräsident Thomas Müller, Rorschach Kurt Weigelt, IHK St. Gallen-Appenzell
Protokoll	Stephan Mullis, Sekretär
Traktanden	<ol style="list-style-type: none">1. Begrüssung durch den Präsidenten und Wahl der Stimmenzähler2. Protokoll der Hauptversammlung vom 4. Mai 20173. Jahresbericht des Präsidenten4. Jahresrechnung 20175. Revisorenbericht6. Budget 20187. Mitgliederbeitrag 20188. Wahlen (Neuwahl des Präsidenten) - Michael Thüler9. Verschiedenes und Umfrage

1. Begrüssung

Der Präsident des AGV Rorschach und Umgebung kann 43 Mitglieder unserer Verbandsunternehmen und mehrere Gäste zur diesjährigen Hauptversammlung herzlich begrüßen. Er richtet seinen Dank an Roger Neff von der Firma Atelier Bischof AG, Tübach,

welcher die Räumlichkeiten für die diesjährige Hauptversammlung zur Verfügung gestellt hat.

Als Stimmzähler werden die Herren Edwin Hasler und Roger Neff mit Akklamation gewählt.

2. Protokoll der Hauptversammlung vom 4. Mai 2107

Das Protokoll der letztjährigen Hauptversammlung ist auf der Website unseres Verbandes hochgeladen worden und für die Mitglieder einsehbar. Auf eine postalische Versendung des Protokolls ist verzichtet worden. Auf das Verlesen des Protokolls wird ebenfalls verzichtet und es wird ohne Diskussion genehmigt und dem Verfasser Stephan Mullis verdankt.

3. Jahresbericht des Präsidenten

Der Präsident Roger Wick erstattet den Jahresbericht. Er gibt einen Überblick über die weltweit bewegenden Ereignisse und fasst die wirtschaftspolitischen Entwicklungen weltweit zusammen. Er schliesst seinen Jahresbericht mit einem Rück- und Überblick über die Tätigkeiten des Verbandes während des vergangenen Jahres.

Der Jahresbericht des Präsidenten wird einstimmig und mit Applaus genehmigt.

4. Jahresrechnung 2017

Die Jahresrechnung 2017 schliesst bei Einnahmen von CHF 34'724.00 und Ausgaben von CHF 36'611.90 mit einem Verlust von CHF 1'887.90. Der effektive Verlust liegt damit um knapp CHF 1'600.00 tiefer als budgetiert. Der Grund dafür liegt in den Minderkosten im Zusammenhang mit den Ausgaben für Seminare, Vorträge und Anlässe. Das Verbandsvermögen beläuft sich damit per 31. Dezember 2017 auf CHF 50'236.70.

5. Revisorenbericht

Patrick Trochsler trägt den Revisionsbericht vor. Die Revisoren beantragen die Genehmigung der Jahresrechnung sowie die Décharge an den Vorstand und den Rechnungsführer (Sekretär). Diese beiden Anträge finden ohne weitere Diskussionen einstimmig Zustimmung.

6. Budget 2018

Das vom Sekretär Stephan Mullis präsentierte Budget sieht Einnahmen von CHF 34'510.00 und Ausgaben von CHF 39'965.00, somit einen budgetierten Verlust von CHF 5'455.00, vor.

Das vom Vorstand vorgelegte Budget für das Jahr 2018 wird ohne Diskussion und ohne Gegenstimme genehmigt.

7. Mitgliederbeitrag 2018

Der Vorstand beantragt, den Jahresbeitrag auf der bisherigen Höhe zu belassen, nämlich CHF 3.00 pro durchschnittlich beschäftigten Arbeitnehmer, im Minimum jedoch CHF 300.00 pro Verbandsunternehmen. Der Verbandsbeitrag soll ebenfalls unverändert auf der Höhe von CHF 500.00 belassen werden.

Die Hauptversammlung genehmigt diese Mitgliederbeiträge einstimmig.

8. Wahlen (Ersatzwahl des Präsidenten)

Auf die heutige Hauptversammlung hin ist Edwin Hasler nach 14 Jahren intensiver Tätigkeit als Vorstandsmitglied ausgeschieden. Roger Wick, als ebenfalls scheidender Präsident, würdigt die langjährige Tätigkeit von Edwin Hasler und bedankt sich namens aller Verbandsunternehmen für den nicht alltäglichen Einsatz und seine prägende Wirkung im Verband. Die Tätigkeit von Edwin Hasler wird mit einem grossen, anhaltenden Applaus von den Vorstandsmitgliedern verdankt.

Der Vorstand hat auf die Ernennung eines Ersatzmitgliedes verzichtet. Dies wird jedoch, abhängig von den bereits laufenden bzw. allfälligen zukünftigen Projekten, ausdrücklich vorbehalten.

Wie bereits erwähnt, ist auf die heutige Hauptversammlung Roger Wick als Präsident, nicht aber als Mitglied des Vorstandes, zurückgetreten. Der Rücktritt erfolgte nach einer vom Vorstand definierten Amtsdauer. Michael Thüler als designierter Präsident des Arbeitgeberverbandes Rorschach und Umgebung würdigt die von Roger Wick hervorragend geleistete Vorstandstätigkeit. Roger Wick wird mit einem kräftigen Applaus für sein Engagement gedankt.

Der Vorstand schlägt als Nachfolger für den scheidenden Präsidenten Michael Thüler, CEO der Firma stürmsfs, Goldach, als Nachfolger vor. Michael Thüler wird einstimmig und mit Applaus für den Rest der laufenden Amtsdauer zum Präsidenten des Arbeitgeberverbandes Rorschach und Umgebung gewählt.

9. Verschiedenes und Umfrage

Der Sekretär gibt bekannt, dass auch im Jahre 2018 eine Weiterbildung im Arbeitsrecht durchgeführt werden wird. Im Weiteren kann er auf den Lohnapéro hinweisen, der beim HPV in Rorschach durchgeführt werden wird. Nebst der Präsentation der Ergebnisse der Lohnumfrage und der Beschäftigungsperspektiven 2018/2019 wird Dr. Maximilian Koch die „Generation Z“ beleuchten und Rolf Geiger, Geschäftsleiter REGIO und Wirtschaft St. Gallen-Bodensee, zum Thema der Zusammenarbeit in der Grossregion referieren.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen gewünscht werden, schliesst der Präsident die ordentliche Hauptversammlung 2018 um 18:15 Uhr.

Staad, 21. Mai 2018

Für das Protokoll

A handwritten signature in black ink, consisting of a stylized 'S' followed by a cursive 'Mullis'.

Stephan Mullis, Sekretär